

Éramos pocos y parió la abuela. Ahora resulta que el naranjito Mario, excelso concejal teniente de alcalde en el consistorio capitalino; resulta que realizó una maniobra cuando menos de dudosa moralidad, si no ilegal.

Pero a mayor abundamiento y sin pudor alguno, el otrora estandarte de la regeneración de las instituciones públicas, viene a reconocer que aún consciente de que se le ha puntuado de más en la bolsa de ingenieros técnicos del SMS (30 puntos de más), ese es un problema de quien barema, es decir, un predicador de la honestidad como él, no tiene que serlo, solo debe parecerlo, o lo que es lo mismo, este muchacho piensa que ser un ladrón no es malo, lo malo es que te pillen.

Así las cosas, instamos al SMS a que de oficio promueva la declaración de lesividad, con dos finalidades, la primera quitarle la puntuación presunta e indebidamente asignada al honesto Mario y la segunda, para determinar si algún aspirante de la bolsa de trabajo de ingenieros técnicos (A2) tenía mejor derecho que el reiterado para ocupar ese nombramiento en plaza vacante.

[Si estás en la bolsa de ingeniero técnico industrial contacta aquí](#) con nosotros si quieres que estudiemos si te habría correspondido el contrato de Mario.

Si quieres, [aquí puedes consultar las declaraciones del ciudadano Mario](#), al que instamos que una vez “pillado con el carrito de los helados” dimita, o en su defecto sea cesado por quien si debiendo hacerlo no lo hace, en cómplice y encubridor se convertirá.

